

北村山高校野球部が生まれ変わる！

“軟式野球”でつくる これからの部活動

2025年度から、「硬式野球部」は名称を「野球部」へ変更しました。

それにともない、使用するボールも

“軟式ボール”に変更しました。

だれでも気軽に、楽しく、自由に参加できる、

“新しいスタイルの部活動”として

生まれ変わります。あなたの一歩が未来をつくる！

「野球、ちょっとやってみたい」「ルールは知らないけど楽しそう」そんな気持ちがあれば、それだけで大歓迎です！野球は、楽しい！だから続けたいくなる。

「勝ち」よりも「笑顔」を大切にする野球部です！

体験会及び説明会予定！学校説明会と同時開催！

第1回	7月26日(土)	11:00~12:00	体験会・説明会
第2回	8月1日(金)	18:00~18:30	説明会のみ
第3回	8月2日(土)	10:00~11:00	体験会・説明会
第4回	8月3日(日)	10:00~11:00	体験会・説明会
第5回	8月4日(月)	18:00~18:30	説明会のみ

申し込みは中学校を通してか、右QRコードから！⇒

持ち物: 飲み物、内履き、グローブ(無ければ貸し出します)

